

Newsletter Nr. 24, im November 2023

< Ich für Dich und Du für mich >



Wir erlauben uns, Sie mit dem 24. Newsletter zu begrüßen.

Ich für Dich und Du für mich! So lautete unser Motto im Jahr 2023. Ich stelle aber fest, dass dieses Motto in allen Betriebsjahren der Wohngemeinschaft Fluematt festen Bestandteil gehabt hat. Es war immer ein starkes Mit- und Füreinander spürbar. Konflikte entsprechen der Normalität und konnten lösungsorientiert und stets fair geklärt werden.

Dieser Newsletter wird mein letzter sein. Ich durfte seit meinem Start am 1. September 1999 eine unglaublich schöne Zeit in der Fluematt verbringen und gehe im Oktober 2024 in Frühpension. Der Austausch und die emotionale Nähe zu den Mitarbeitenden, Bewohnenden und natürlich auch die gegenseitige Wertschätzung werden mir fehlen. Was bleibt sind viele Erinnerungen an bewegende und berührende Begegnungen. Dafür bin ich sehr dankbar!

In all den Jahren durfte ich Sie immer wiederkehrend zu unseren geschätzten Gönnerinnen und Gönnern zählen. Das ist keine Selbstverständlichkeit und schätze ich sehr. Sie haben den Bewohnenden mit Ihren Spenden viel Unmögliches ermöglicht!

ActivIO/Tagesstruktur

Gemeinsam gestalten wir Veränderungen – Neuausrichtung der Tagesstruktur

Im Frühling kamen wir mit den Bewohnenden zusammen, um Ideen auszutauschen und ihre Wünsche für eine noch angenehmere Tagesstruktur zu erfahren. Basierend auf ihren Anregungen haben wir ein neues Konzept entwickelt, das neben der Produktion auch auf ihre individuellen Bedürfnisse eingeht. Ausserdem hat das Atelier den neuen Namen ActivIO erhalten. Dieser Name symbolisiert unser Engagement für aktive Teilhabe und ein erfülltes Leben. Der 2. August war für uns ein besonderer Tag. Mit dem Tag der offenen Tür im ActivIO stellten wir unsere neue Tagesstruktur vor und freuten uns über den gelungenen Start. Viele Bewohnende, Mitarbeitende und freiwillige Helfende informierten sich über die Neuausrichtung der Tagesstruktur. Neu erreichen Sie unsere Tagesstruktur unter der E-Mail-Adresse activio@wgfluematt.ch.



Heidi Happy in der WG Fluematt



Wir sind stolz, dass es uns gelungen ist, die grosse und einheimische Künstlerin, Heidi Happy für unser legendäres Konzert zu engagieren. Nach acht Jahren gibt es neue Musik von Heidi Happy. Sie hat sich aus einem «kreativen Loch» gekämpft. 12 Songs, 4 Sprachen, diverse Stile. Auf ihrem neuen Album «Nid für Ewig» zeigt sich die Dagmerseller Sängerin vielfältig. Die Mehrheit der Songs ist in Mundart verfasst. Wir sind gespannt. Der Vorverkauf läuft und es hat noch Tickets <https://eventfrog.ch/heidihappy> !



Hiermit verabschiede ich mich von Ihnen, geschätzte Gönnerinnen und Gönner. Ich danke nochmals ganz herzlich für Ihre grosszügigen und immer wiederkehrenden Spenden, die wunderschönen Kontakte und hoffe, dass die Bewohnenden der WG Fluematt weiterhin auf Ihre Unterstützung zählen dürfen.

Für die kommenden Festtage wünsche ich Ihnen im Namen der Fluematt viel Ruhe und Besinnlichkeit und für das neue Jahr alles Gute, Glück und beste Gesundheit. 🙌

Freundliche Grüsse

Wohngemeinschaft Fluematt, Dagmersellen

A. Bättig-Leuenberger

Annelies Bättig-Leuenberger

Leiterin Wohngemeinschaft